

# 令和6年度 2年2組1学期 学級経営反省

学級担任 小田 千尋

子どもたちが2年生に進級し、早くも1学期の終わりを迎えようとしています。2組の子どもたちは、明るくて元気いっぱい頑張るときに協力して頑張ることのできる、素敵な力をもっています。子どもたちの明るさにこちらが元気をもらう毎日です。この3ヶ月間で学級としてもですが、子どもたち一人一人の小さな頑張り、成長がたくさんあり、それと同時に1年間を通して成長したい課題もみつけることのできた1学期だったのではないかと思います。

子どもたちが毎日、登校し、元気に過ごせるのは、保護者の皆様が、温かく子どもたちに寄り添い学校へ送り出してくださっているおかげです。温かい見守りやご協力に感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございます。

もうすぐで、子どもたちの楽しみにしている夏休みがやってきます。夏休みを笑顔で迎えるためにも、学習面では1学期に学習したことを繰り返し復習しながら定着させ、生活面でも1学期に積み重ねてきたことを継続して整えていけるよう、指導に努めて参ります。残り1ヶ月、よろしくお願いいたします。

## 〈1学期の反省〉

### 「やさしく」～気持ちよいあいさつをする子・自分と友達のよさがわかる子～

- あいさつを自分から進んで行えるようになってきました。教室に入るときの元気な挨拶が気持ち良いです。
- 困っている友達を見つけると、急いで助けに行く子がたくさんいます。
- 素直に「ありがとう」「ごめんなさい」を伝えられます。友達の頑張りやよいところを見つけるのが上手です。
- △自分の気持ちを言葉で上手く伝えられず、強い口調で注意をしたり、手が出てしまったりしてトラブルになることがあります。友達との上手な温かい関わり方を少しずつ、身に付けていってほしいです。

### 「かしこく」～よく考え、進んで学ぶ子～

- 積極的に発表することができます。授業前に学習の準備を確実に整えることができてきました。
- ペアやグループでの活動で、他の人の意見を聞きながら自分の考えを伝えることができます。
- 日々の家庭学習の丁寧な見届けに感謝しています。学習内容の定着に確実に繋がっています。
- △話の聴き方、活動間のメリハリ(静かな時間を作る)を練習中です。
- △集中力が持続せず、姿勢が崩れたり、手遊び・おしゃべりをしてしまったりする時があります。

### 「たくましく」～楽しく運動し、目標をもって・気力の向上に最後までがんばる子～

- 朝やお昼休みに、体力つくりのために外で元気よく遊ぶ子どもが多くいます。
- 残食調査を機に、学級の残食がぐっと減りました。自分で決めた量は確実に食べきろうと頑張っています。
- △給食時のマスクの着用の徹底がされていません。給食当番は確実にマスクの準備をお願いします。
- ハチツボネブで身だしなみチェックを行っています。毎朝の確認をご家庭でもよろしくお願いいたします。
- 基本的な生活習慣を身に付けられるよう、「早寝・早起き・朝ごはん」の習慣づけの大切さや体調の自己管理の仕方を学級活動で指導しました。

※もうすぐ夏休みが始まります。夏休みは、家庭での学習の場となります。子どもたちには、もちろん勉強もですが、夏休みにしかできないことにチャレンジしたり、お家でのお手伝いもたくさんしたりしてほしいです。

※今後とも、音読カードへのサイン等、家庭学習の見届け・励ましをよろしくお願いいたします。

※一人一人の子どもたちが安心して学校生活を送れるよう、心掛けていきます。気になられることがありましたら、お気軽にお声掛けください。



2学期もどうぞよろしくお願いいたします。